



5 Pièces

140 m²

Réf. 1440

1 995 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CONFIDENTIEL. Au centre-ville, au sein d'un quartier très prisé d'Hossegor et donnant directement sur le golf, cette belle villa rénovée et principalement de plain-pied disposant d'une surface d'environ 140 m2 est située sur un beau terrain d'environ 1000 m2. Elle est composée, au rez de chaussée : d'une entrée, d'un séjour avec cheminée, d'une suite parentale (chambre, dressing, salle de bain avec wc), d'une cuisine équipée séparée avec sortie extérieure, de deux chambres avec sortie extérieure communiquant avec une salle de douche avec wc. A gauche de l'entrée, un wc invité avec lave-mains ...

CONFIDENTIAL. In the city center, in a very popular area of Hossegor and directly overlooking the golf course, this beautiful renovated villa, mainly on one level, with a surface area of approximately 140 m2 is located on a beautiful plot of land. 'approximately 1000 m2. It is composed, on the ground floor: an entrance, a living room with fireplace, a master suite (bedroom, dressing room, bathroom with toilet), a separate fitted kitchen with exterior exit, two bedrooms with exterior exit communicating with a shower room with toilet. To the left of the entrance, a guest toilet with hand basin ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

